

Danksagung

Wir danken für die herzliche Anteilnahme am Tod unserer Mutter

Verena Katharina Mann-Hürlimann

31. Mai 1935 – 29. September 2018

Die von Pfarrer Christoph Hürlimann gestaltete einfühlsame und sehr persönliche Abdankungsfeier, die herzlichen Worte des Beileids und das anschliessende Zusammensein beim Leidmahl haben uns Trost gespendet und Kraft gegeben.

Besonders danken wir all jenen, die unsere Mutter in ihren letzten Lebensjahren unterstützt, chauffiert, inspiriert, bewirbt, ihr Leben mit kleinen Handreichungen erleichtert und ihr einfach Gutes getan haben.

Wir verlieren einen warmherzigen, interessierten, lebensfrohen, grosszügigen und freiheitsliebenden Menschen, der uns alle immer wieder durch seine Stärke beeindruckt hat.

Christian Mann, Susanna Buse-Mann, Brigitte Welti-Mann